

ULTIMA ALISABE

Mayor Presión Militar Para que Renuncie el Gral. Laplane

BUENOS AIRES, agosto 27 (A.F.P.).—El comandante del tercer cuerpo de ejército argentino, general Carlos Delia Larroca, envió hoy aquí un ultimátum de horas al Poder Ejecutivo exigiendo el pase a retiro del comandante en jefe, general Alberto Numa Laplane, según una fuente militar.

Larroca amenazó con tomar el mando del arma, si el poder ejecutivo no dispone el pase a retiro del comandante en jefe, general Alberto Numa Laplane.

Un oficial de la importante base militar de Campo de Mayo, informó al ministro de Defensa, Jorge Garrido, de la decisión de Delia Larroca de asumir el mando del ejército si Numa Laplane no pasa a retiro en un plazo de horas.

Al parecer, Delia Larroca decidió esa actitud porque es el oficial más antiguo y de mayor grado después de Numa Laplane.

El comandante Numa Laplane renovó hoy aquí su pedido de pase a retiro, se informó oficialmente.

La Policía Federal Argentina fue puesta en estado de alerta.

Todos los permisos fueron suspendidos a partir de las 18:00 GMT.

REUNION PARA EVITAR EL GOLPE

BUENOS AIRES, 27 de agosto (UPI - AP).—El comandante en jefe del ejército, teniente general Alberto Numa Laplane, se reunió hoy con un representante de los generales que demandan su renuncia en medio de una grave crisis castrense que ha puesto en juego la suerte del gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón.

Fuentes militares dijeron que Laplane

probablemente reiteraría hoy a la jefa del Estado, con el propósito de poner fin a la crisis, su solicitud de pase a retiro, que había sido rechazada en la víspera por la viuda de Perón colocando a la presidenta en abierto desafío a la actitud de los generales.

La presidenta, Isabel Perón, en tanto, permanecía en su residencia de Olivos evaluando las alternativas de la crisis suscitada en el ejército. La Armada y la Marina, las otras dos fuerzas, están al margen pero se sabe que compartieron la primera iniciativa de los "rebeldes" del ejército que lograron ayer un primer triunfo en la disputa.

El triunfo fue que el actual ministro del interior, coronel Vicente Damasco, presentará su pedido de pase a retiro.